

La Agrupación Romea

En la Bisbal

El miércoles de la semana pasada, día 20, la Agrupación Romea se trasladó a La Bisbal para representar en las tablas la comedia-dramática «El fill del senyor Gold» original de Luis Elías Correspondía esta representación a un intercambio artístico de cortesía, por cuanto la agrupación teatral de La Bisbal nos había visitado anteriormente, ofreciéndonos una velada meritoria y digna de consideración.

Una vez más, si pretendiéramos decir que la Agrupación Romea conquistó otro éxito, quizá ello daría lugar a pensar en un tópico. Pero no. Que sean únicamente los bisbalenses, esta vez, quienes hayan podido dar su opinión, su crítica a la actuación de la Romea y que sean ellos quienes guarden el recuerdo de nuestra visita.

Pero una cosa a la cual no queremos pasar por alto, si que nos la brindó el simpático pueblo de La Bisbal: el público. Un público que llenó el espacioso y nuevo local Olimpia, dispuesto a gozarse con una velada teatral a cargo de una agrupación forastera. ¿Por qué no

decir que el ánimo de los aficionados guixolenses se iluminó en aquella noche al contemplar el espectáculo de aquella sala llena? ¿Pero al mismo tiempo, por qué no declarar que sintieron entristecérselo puesto que La Bisbal devolvía, ciento por uno?

A unos cientos de aficionados bisbalenses que acudieron al teatro a rendir su tributo de afición y gusto para este arte, nosotros no les pudimos ofrecer, en su visita del año pasado, más que un puñado de incondicionales. Quizá el consuelo a esta desventura lo encontremos en dos frases pronunciadas por dos asistentes a la representación del «Fill del senyor Gold» en el Olimpia:— Si nosotros tuviésemos en San Feliu un público como tienen Vds. aquí. —Y si nosotros tuviésemos en La Bisbal un grupo artístico como tienen Vds. Pero no se puede tener todo a la vez.

Frases que llevan todo el sentido de persistencia, de laborar, de vivir para el arte del teatro pese a todas las contingencias presentes.

A. M. C. O. Transportes Reunidos

MATERIALES PARA Paquetería - Encargos
CONSTRUCCION Carga general - Camionajes
CONSULTE PRECIOS E ITINERARIOS a:
San Juan, 15 - Teléfono 24 - SAN FELIU DE GUIXOLS

Hotel "LES NOIES"

Un marino del vapor «CASTILLO MONTJUICH» desea saber la dirección de quien le escribe.

Fábrica de GASEOSAS y SIFONES
CERVERA Cerveza DAMM

Novedades GRAU
Rutlla, 19 - Teléfono 226

Reflejos

Primavera en los jardines

Aunque esa gentil doncella que aparece anualmente a mediados de marzo hace notar su presencia en todas partes —en el campo y en la ciudad, en el monte y en el llano— es sin duda en los jardines donde manifiesta preferentemente el maravilloso esplendor de sus galas.

Es en el infinito colorido de las flores y en su multiforme belleza donde vemos simbolizada más exactamente la estación más placentera del año.

Por eso cuando llegan las primeras golondrinas y las brisas templadas del sur empujan tierras adentro los cierzos y las borrascas; cuando las ventanas del alba se abren más madrugadoras y los atardeceres retrasan sus parpadeos para prolongar unos minutos más la oración de los pájaros en las tiernas ramas de los árboles, por eso cuando así sucede buscamos en la paz de los jardines la dulce caricia de esa siempre joven dama llamada Primavera.

Y afortunadamente este sano y estimulante placer es hoy asequible a todo ciudadano, gracias al interés que en este aspecto ornamental de las ciudades ponen las personalidades encargadas de regentarlas.

En San Feliu, concretamente, se nota de un tiempo a esta parte un especial cuidado a los espacios destinados a jardines y arbolado públicos. En estos días abriales, precisamente, en que los tallos vegetales rebrotan y culminan con la eclosión de sus flores es cuando se hace más propicia una incursión por ellos.

Si no has estado allí, lector, en esta segunda quincena de abril que está terminando, te recomendamos que des algun paseo por los jardines municipales durante el próximo mes de mayo. Disfrutarás de un ambiente sumamente agradable y convendrás con nosotros que aquellas personas más directamente responsables de su embellecimiento y conservación merecen los plácemes de todos los guixolenses.

Xavier

UN CHISTE CADA SEMANA



— Señorita! A este libro se le caen las hojas.

— Si. Ya le dije que era un oño muy realista.

PRESENTADO POR

GUBIAS Y TUBOS
BELL VEHÍ